

ステキな景色をパシャリ

#自分だけの

1コマ



市内で見かけるさまざまな景色。一人一人、お気に入りの景観があるはず。鈴鹿市景観計画の改定にあたり募集した「自分だけの1コマ」写真の中から、写真展（3月初旬）に使用した市内の景観写真を紹介します。

※現在は募集していません。



都市計画課公式  
インスタグラム



## ひと・まち・モータースポーツ

### 最高峰の2輪レーシングマシンを仕上げる“まゆきメカ”

Taira Promote Racing(タイラ・プロモート・レーシング)は、稲生町(サーキット道路沿い)が拠点の2輪レーシングチームで、今年は国内最高峰クラスの全日本ロードレース選手権「JSB1000クラス」にシリーズ参戦するとともに、昨年に続いて鈴鹿8時間耐久ロードレース(鈴鹿8耐)参戦を目指しています。

最高峰クラスのマシンを整備し、より速く走れるように仕上げるメカニックとして活躍するのが柴田真優姫さん。周りの仲間たちからは「まゆきメカ」の愛称で親しまれ、国内では唯一の女性の2輪メカニックです。「バイクづくりはととても難しくていつも勉強することばかり。皆さんの応援が何よりの支えです。まだまだ覚えることだらけですが、バイクレースの楽しさをお伝えできるように、今年もチームのメインメカニックとして頑張ります」と意気込みを話しています。

まゆきメカだけでなく、若いスタッフの元気と頑張りが魅力的な同チーム。7月の鈴鹿8耐での活躍に期待しましょう。



▲真剣な眼差しでマシンを整備する「まゆきメカ」こと柴田さん

■中野能成(鈴鹿モータースポーツ友の会 事務局)

キーボード



春の陽気に誘われ、花咲く季節となりました。この時季は“映え写真”を撮るには絶好のチャンス。石垣池や桜の森公園など、市内にある桜の名所には多くの人が集まります。本格的なカメラやスマホで美を狙う人、記念撮影をする人、自撮りをする人……。各々に楽しむ姿を目にすることができます。総じて、皆さんの表情は晴れやか。桜の美しさが、そうさせるのでしよう。

さて、今号から、新企画「ステキな景色をパシャリ#自分だけの1コマ」の連載を開始しました。市民の皆さんから投稿された“映え写真”を紹介していきます。日常で見慣れた景色も、撮る季節や時間によって、印象的な1枚になります。掲載された写真から、「こんな場所ってあるの」、「行ってみたい」、そう思っただけであれば幸いです。ぜひ“鈴鹿の良さ”を再発見してみてください。(一)